

鈴木義孝代表来仙(合同練習)
金剛禪総本山少林寺 鈴木代表講演



2006年 2月19日 宮城県中教区主催 鈴木義孝 代表講演会にて 青葉体育館

2月19日(日)宮城県中教区の今年度最後の行事として、金剛禪総本山少林寺より鈴木義孝代表をお迎えし、青葉体育館で合同練習を開催しました。

午前中は通常通りの昇段試験と合同練習を行い、午後1時より鎌田中教区長の挨拶より始まり『金剛禪門信徒にとつての布教の意義及び教区の役割について』と題して鈴木代表よりご講演をいただきました。

日々の稽古での奉読する教典の意義についても話された。少林寺拳法の教典は「こうしなければならぬ」とか「こうしなさい」と言った内容ではなく、「こうすればこう」「あうすればこう」、「あなたはどちらをとるの?」といった風に皆さんに問いかけている内容である。あらためて少林寺拳法の教典の奥深さを再認識することが出来た。

幹部による懇親会

青葉体育館での講演終了後、会場を移し鈴木代表を囲んでの宮城県中教区所属の道院幹部との懇親会が開催されました。宮城県内より15道院支部道場(約40名)が集まりました。伊達の牛タンにて牛タンをほおぼりながら、美味いお酒を飲み十二分に懇親を図ることが出来ました。今までより増して宮城県中教区の絆が強くなったことを感じました。

講演会や懇親会にご協力いただいた方に感謝いたします。

始めての塩竈市武道連盟 講演会

2月4日(土)午後2時より、塩竈市香館遊ホールで塩竈市武道連盟主催によるチャリティー講演会が開催されます。講師は元仙台市教育委員会委員長の阿部芳吉先生で「武道の指導をとおして健やかな子どもを育むために」と題してご講演をいただきました。

阿部芳吉先生には、長年の貴重な教育者体験を通しての講演で、地域みんなで子供達をそだてる必要性と重要性を教えてくださいました。

講演終了後、マリングート(ボースン)に於いて阿部先生を囲んでの懇親会(反省会)が開催され、またまた講演では聞けないお話も聞くことが出来ました。また各武道団体との懇



鈴木代表と塩竈道院の幹部で

懇親会にて

<今後の主な予定>

- ◎ 塩竈第二小学校体育館 清掃奉仕(ワックス掛け) 3月7日(火) 午後6時半～7時半
- ◎ 宮城武専 3月12日(日) 午前9時～4時半 青葉体育館
- ◎ 塩竈教区主催昇級試験 3月17日(金) 午後6時50分より 多賀城中学校武道館

親も凶れ、有意義な一日となりました。

宮城県連盟主催 新年会

2月25日(土)遠刈田ホテル さんさ亭で、ちよつと時期外れではありますが、宮城県連盟主催の新年会が開催されました。県内各道院より25名が参加し、理屈なし



宮城県連盟の新年会で 遠刈田温泉 さんさ亭にて

で楽しい宴会でした。一週

間前に宮城県中教区の大きな行事(鈴木代表(来仙)が終わったばかりであり、少ない参加人数ではありませんが、参加者全員が屈託の無い楽しい時間を過ごすことができました。その楽しい雰囲気、光のエネルギーとして現れました。記念撮影をしてビックリです。多数のシャボン玉の様な光の玉が写っています。本当に楽しい、心が一つになった新年会でした。



宮城県大会も合同発表会も7月!

今年の宮城県大会も、夏の開催となりました。会場の都合で、今年も海の記念日(塩竈市港祭開催日)である7月17日(月)に決定しました。

また、第13回合同発表会も7月2日(日)に塩竈 老番館遊ホールにて開催します。今回は、塩竈道院の他、七ヶ浜道院そして仙台杜都道院の三道院での開催になると思います。

また、仙台杜都道院については、今年より正式に仙台市連盟にも加盟するため仙台市大会(5月中旬開催)にも参加しなければいけません。したがって、仙台大会・合同発表会として宮城県大会に向けて来月より演武稽古に入る予定です。

今年も入賞を目指してがんばりましょうね。

昇段・昇級コーナー

昇段関係 2月19日

【塩竈道院】 星久美子(中拳士三段)、阿

部光・中野純平・万城目雅也

(初段)

昇級関係 2月24日

【仙台杜都道院】 田村修二(二級)、逸見

昌弘(六級)